

Fecha: 06-02-2025

Medio: La Estrella de Antofagasta Supl.: La Estrella de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: Llegan nuevos médicos al Hospital Marcos Macuada

Pág.: 5 Cm2: 377,2 VPE: \$312.315

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 28.739

ilidad: No Definida

Llegan nuevos médicos al Hospital Marcos Macuada

Ellos comenzaron sus labores esta semana por el bienestar de la comunidad tocopillana.

Pablo Mamani/Redacción La Estrella de Tocopilla

uatro son los nuevos médicos que arribaron al Puerto Salitrero para sumarse al trabajo que diariamente realizan
los profesionales de la salud que se desempeñan en
el Hospital de la Familia y
Comunidad Marcos Macuada.

Esta buena noticia para toda la comunidad tocopillana se da en el marco del programa nacional de Médicos en Etapa de Destinación y Formación (EDF), que cada año permite que al hospital lleguen a trabajar nuevos galenos con una estadía mínima de tres años.

Las cuatro profesionales son: Angeline San Martín Cancino, Pablo Rivano Gálvez, Jeremy Frez Lillo y Camila Marinao Mallorca, quienes vienen a cubrir los puestos de los facultativos que partieron a realizar su especialización en otras ciudades del país.

Los nuevo médicos realizaron su inducción y comenzaron de inmediato a trabajar en el centro de salud, en las diferentes áreas que les competen como atención de policlínico, hospitalizados y urgencias (incluyendo el realizar turnos). Todos manifestaron sus ganas de trabajar por el bien de la comunidad tocopillana.

MÉDICOS

Con la contratación de los cuatro nuevos profesionales de la salud, en total suman 16 médicos EDF en Tocopilla, además de la especialista en Pediatría, lo que ha evitado que muchos vecinos tengan que desplazarse fuera de la ciudad para una atención.

Al respecto, la directora (S) del Hospital de la Familia y Comunidad Marcos Macuada, Juana Sepúlveda Villalobos, les dio la bienvenida a los nuevos profesionales y los invitó a realizar una atención de calidad y centrada en el bienestar de los usuarios del Puerto Salitrero.

MÉDICOS EDF

El Programa de Médicos en Etapa de Destinación y Formación (EDF), llamados en una primera ins-



LOS NUEVOS PROFESIONALES QUE ATIENDEN EN EL HOSPITAL DE TOCOPILLA

tancia como Médicos Generales de Zona (MGZ), es una política pública a la cual se ingresa a través de un concurso público y que ha permitido que desde 1955 una gran cantidad de estos profesionales de la salud puedan llegar a Tocopilla y otras zonas alejadas del país.

4

nuevos médicos iniciaron sus funciones en el Hospital Marcos Macuada de Tocopilla. 16

médicos EDF, además de un pediatra, atienden a la comunidad tocopillana.